

La bagagerie Mains libres a un an

(Février 2008)

Voilà bientôt un an que la bagagerie Mains libres destinée aux SDF du quartier des Halles a ouvert ses portes. Un an après, le bilan est positif : les 50 casiers ont été attribués et l'équipement fonctionne bien grâce à la mobilisation de plusieurs dizaines de bénévoles ADF (« avec domicile fixe ») mais aussi et surtout SDF. La particularité de cette association est en effet de confier une grande partie des responsabilités aux usagers eux-mêmes : ce n'est pas parce qu'on se retrouve à la rue qu'on a perdu sa capacité de travailler, de résoudre des problèmes, de respecter ses engagements, de faire preuve de dévouement ! Au vu de ce bilan, la Ville a reconduit l'attribution du local pour un an.

Prochaine étape pour Mains libres : l'ouverture, pendant trois mois, tous les dimanches matins, d'un stand de produits issus du commerce équitable qui se tiendra à l'angle des rues Turbigo et Montmartre, et permettra aux SDF volontaires de reprendre contact avec une activité économique. Ouverture le 9 mars : faites-leur bon accueil !